
   

                                                            

 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº 029/2010, DO 2º PERIODO ORDINÁRIO, 

DA 2º SESSÃO LEGISLATIVA, DA 12º LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE PIÊN, EM 31 DE AGOSTO DE 2010, SOB A PRESIDÊNCIA 

DO SR. ANTONIO CARLOS DE RAMOS.   

 

Aos trinta e um dias do mês de Agosto de 2010, às dezessete horas no Auditório da 

Câmara Municipal do Poder Legislativo de Piên, Estado do Paraná, realizou-se a 

vigésima oitava sessão ordinária, presentes o Presidente Sr. Antonio Carlos de 

Ramos e os Senhores Vereadores Edenilson Rogério John, Élio Irineu Taborda, 

Sonia Maria Schier, Arlindo Machado, Leonides Ritzmann, Eduardo Pires Ferreira e 

Nivaldo Knopiek. O Sr. Vice-Presidente Pedro Mielke não pôde comparecer à 

sessão mas justificou a ausência. Havendo quorum regimental de Vereadores, o 

Presidente Sr. Antonio Carlos de Ramos declarou aberta a sessão com a seguinte 

ordem do dia: Leitura da Ata da Sessão Ordinária anterior que uma vez lida e 

aprovada foi assinada por todos. Leitura dos expedientes recebidos. Leitura do 

convite aos Srs. Vereadores da segunda mostra Pedagógica que acontecerá no dia 

01/09/2010, na Escola Municipal Marciano de Carvalho.  Leitura e apresentação do 

Requerimento nº. 007/2010, de autoria do Vereador Pedro Mielke, que após lido e 

discutido foi aprovado por unanimidade de votos. Leitura e apresentação do Projeto 

de Lei nº. 020/2010, de origem do Executivo Municipal, que dispõe sobre o Plano 

de Cargos, Carreira e remuneração do Magistério Público Municipal de Pien/PR. 

Após a leitura a Secretária de Educação, Sra. Maristela Wendrechovski Stoeckly, 

fez uma breve explanação referente ao Projeto. Em seguida passou-se para palavra 

livre, fez uso da palavra a Vereadora Sonia Schier, que solicitou envio de oficio ao 

Executivo Municipal, para que informe sobre a solicitação contida na Indicação nº 

33/2010, ainda não atendida. O Vereador Leonides Ritzmann disse que recebeu 

algumas reclamações sobre a profissional Josiete que estaria atendendo mal os 

pacientes, e falou que recebeu uma carta de uma paciente reclamando sobre o 

atendimento. Disse que vai encaminhar a carta para a Secretária de Saúde, para ser 

analisada. O Presidente Antonio Carlos de Ramos, convidou os profissionais do 

ensino para acompanhar a discussão do Projeto de Lei nº.020/2010, e  disse que os 

Vereadores terão uma semana para fazerem a leitura do Projeto e possam se interar 

sobre o assunto. Finalizando convidou a todos para participarem do desfile no 

próximo dia 07 de Setembro.  Nada mais havendo a ser tratado, o Sr. Presidente 

agradeceu a presença  de todos e encerrou a Sessão marcando a próxima para o dia 

08 de Setembro  de 2010, às 18:00 horas. Eu Soeli Wendrechovski por determinação 

do 1º Secretário Vereador Edenilson Rogério John lavrei esta ata que após lida e 

aprovada será assinada por todos.  

          


